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会長挨拶
                                                      大久保 昌宣 会長 

皆さま、おはようございます。 

私自身は試乗もしたことがないのですが電気自動車（EV）の話題について触

れたいと思います。 

環境にも適合していることは理解していますが、不安なのは何より充電に関

してではないでしょうか。 

この度スズキの元技術者であった鶴巻氏が創業した FOMM（フォム）という

会社がガソリン商用車を電池交換式 EV に改造する事業を始めるそうです。 

一般的な EV は急速充電でも 30 分～1 時間かかるところ、交換式 EV は助手

席後方に電池を配置し、2 分程度で満充電のものと交換できるそうです。 

先ずは商用車が対象なので物流会社などに需要を見込んでいるようですが、

今後の EV 市場が広がる可能性を大きく秘めていると感じました。 

因みに改造費は 180 万円程度とのことです。 

 

 

                    会務報告 
                                幹 事 竹村 陽一 

旭川モーニングロータリークラブの米山奨学金委員会において、十数年前

に奨学金制度を利用して支援し、竹澤会員の家に下宿して勉学に励み卒業を

果たした在留外国人留学生でタイ国の「あい(Ai)さん」から、可愛い 

『ＨＡＰＰＹ ＮＥＷ ＹＥＡＲカード』が届きました。 

お元気そうですね      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

国際ロータリー 第 2500地区 第 3分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 

2022～23年度 第 1354回 例会報告 

例会日：2023年 3月 9日（木）時間：7:30～8:30 

例会場：旭川アートホテル 通常例会 

 

R I 会長： 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ（ｱﾒﾘｶ） 

）） 

クラブ活動方針 『これまでの 30 年をこれからの 30 年に』 

 クラブ会長 ：大久保 昌宣 ・ 幹事 竹村 陽一 

 

 

2500 地区ガバナー 

ともに紡ごう！ロータリーの未来へ  

久木 佐知子 （旭川西 RC） 
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  タイ国といえば 象さんの 

「ガネーシャ」 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

 

      ありがとうございました 
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委員会報告 

 

 1．トルコ・シリア大規模地震に係る災害義援金のお願い 

                                   国際奉仕委員長  竹澤 元男 会員  

 

 国際ロータリー第 2500 地区では、ガバナーを通して他の地区と情報及

び対応を共有しながら義援金の拠出を行う予定です。現在、ロータリー財

団委員会とＤＤＦの拠出を検討しております。加えて皆さまからの善意の

ご寄付に関しましても、ＤＤＦと合わせてガバナー会や日本事務局を通し

て被災した地区の口座へ振り込む予定です。 

 

 

 

    ○2月 16日、2月 26日買い物公園街頭募金運動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               ＊旭川ポテトニュースより 
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2．周年記念市役所新庁舎への寄贈品について 

                                例会運営委員長 高見 一典 会員 

 

１．桑原会員から３０周年記念品のお話がありましたが、新庁舎完成は８月で、     

１１月が供用開始を予定しており、記念品の椅子（１０脚）贈呈設置は９月と

なりますが、６月の記念式典に目録贈呈を旭川市にお渡しすることで進めま

す。（（東・旭川南ＲＣも同様形式で贈呈） 

２．当ホテルの前支配人で会員でもありました小林睦明さんが、函館ホテルの

総支配人勤務から本年、石垣島のフサキビーチリゾートホテル＆ヴィラズの総

支配人として着任されたようです。（Facebookで知り得る） 

 

 

                              「㈱匠工芸 会長」桑原 義彦 会員 

○ 2月 17日に旭川市総務部庁舎建設課の担当者と打合せを行い、 

当初、寄贈する予定だった椅子 8脚を予算調整の結果、10脚に増やす 

こととし、9月に納入して頂きたいとのことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議場 
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  🍴食事と懇談(^o＾)／／ 
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クラブ協議会 
 

  創立 30周年式典準備進行状況について 

                          30周年記念実行委員長 井上 雄樹 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   

 

 

 

 

           ※次回理事会にて詳細を報告 

 

 

 

 

 

👈 銀行口座開設済み・予算書作成中 

👈 準備完了 

👈 準備完了 

👈 完了済み 

👈 案内状 3 月 23 日送付開始 

→4 月 27 日締め切り 

総務担当 武田 昭宏 会員 

👈 準備完了 
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伝達事項 

      地区研修・協議会の案内 

次期会長 坂本 信一 会員 

・4月 16日（日曜日）に紋別市にて開催されることになりました。 

 当クラブ全員で臨みたいと思いますので参加を願います。 

    （日帰り、貸切バス利用） 

 

・2023～2024年度（次期）の活動計画書の策定を 5月中に願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   

 

例会運営委員長 高見 一典 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asahikawa MRC 

会 報 編 集       広報 IT 委員会       ・谷地元 憲次 ・宮永 憲一 ・朝倉 直博 

＊ 本日の出席 第 1354 回 例会 総 　 員 21 名

3月   9日 出  　席 20 名

出 席 率 95.24 ％

＊ 修正出席 第 1351 回 例会 総 　 員 21 名

2月   9日 出  　席 18 名

出 席 率 85.71 ％

＊ ゲスト

＊ ビジター

＊ メークアップ 3/5 坂本信一（PETS）

ございません

＊ 3/9分　　ニコニコ　　0円

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊

ございません


